





Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 7 de abril 2022

Campaña "Más valor a trabajos feminizados"

Con motivo de Día Internacional de las trabajadoras del hogar, el Instituto de las Mujeres ha lanzado la campaña "Más valor a trabajos feminizados".



El objetivo de la campaña es dar visibilidad los cuidados como base de nuestro sistema social y apoyar los derechos de las trabajadoras de hogar para acabar con la precariedad asociada al sector.

El 30 de marzo se conmemora el "Día Internacional de las trabajadoras de hogar", que se celebra desde el del 1988, con el propósito de promover el valor del trabajo del hogar y convocar acciones para reivindicar los

derechos de quienes lo realizan, en su mayoría mujeres.

Desde el Instituto de las Mujeres se ha querido conmemorar este día poniendo en valor el trabajo del hogar y los cuidados como base del sistema social, y dando visibilidad a la situación a la que se enfrentan las trabajadoras del sector, que se rencuentra altamente feminizado, con unos niveles de precariedad altos y con un elevado porcentaje de mujeres de origen migrante.

Como parte de la campaña de sensibilización que aborda los problemas a los que se enfrentan las empleadas de hogar, el Instituto de las Mujeres ha editado una serie de videos como resultado de una reunión en la que participaron trabajadoras, beneficiarias, personas empleadoras, asociaciones de trabajadoras de hogar y participantes del movimiento asociativo vecinal.

Dentro del marco de esta campaña, mañana día 8 de abril, se celebrará el encuentro Trabajadoras esenciales: "Sosteniendo la vida pero con derechos". En este encuentro se contará con la participación de diferentes asociaciones de trabajadoras del hogar y de los cuidados, que plantearán estrategias de profesionalización y dignificación del cuidado, además de juristas que analizarán la dificultad del acceso a la justicia de las empleadas del sector, así como de la sentencia del Tribunal de Justicia Europea sobre el derecho al paro de las Trabajadoras de Hogar y Cuidados.

Además, en este mismo encuentro, se presentará una Guía de Recursos, que pretende alcanzar uno de los principales retos para las empleadas de hogar y cuidados, el acceso a información básica sobre recursos especializados a los que poder acudir de modo gratuito, para facilitarles la resolución de las dificultades a las que se enfrentan en su sector laboral.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

https://www.inmujeres.gob.es/actualidad/noticias/2022/trabajadorashogar.htm